

# Lukas Märtens als „Sportler des Jahres 2025“ in Sachsen-Anhalt ausgezeichnet

02.02.2026 | Erstellt von Tobias Richter

**Lukas Märtens vom SC Magdeburg wurde am 30. Januar in der Diesdorfer Schwimmhalle als „Sportler des Jahres 2025“ ausgezeichnet. Die Ehrung erfolgte durch LSB-Vizepräsident Axel Schmidt und LSB-Sportvorstand Thomas Krüger. Märtens hatte sich den Titel im vergangenen Dezember auf Grundlage eines Publikums- und Expertenvotings gesichert.**



LSB-Vizepräsident Axel Schmidt (re.) und Sportvorstand Thomas Krüger nahmen die Auszeichnung vor.

(© LSB Sachsen-Anhalt)

Bereits im April 2025 sorgte Lukas Märtens für einen sporthistorischen Moment, als er in Stockholm über 400 Meter Freistil mit einer Zeit von 3:39,96 Minuten einen neuen Weltrekord aufstellte. Damit unterbot er die bisherige Bestmarke von Paul Biedermann (SV Halle) aus dem Jahr 2009 (3:40,07 Minuten), die über 16 Jahre Bestand hatte. Der Weltrekord verbleibt damit in Sachsen-Anhalt.

Auf dieser Erfolgsbasis bestätigte Lukas Märtens seine Weltklasseleistungen auch bei der

Weltmeisterschaft in Singapur im Sommer 2025. Dort gewann er über 400 Meter Freistil die Goldmedaille und sicherte sich über 800 Meter Freistil den dritten Platz.

Ein weiterer internationaler Erfolg folgte bei der Kurzbahn-Europameisterschaft im Dezember 2025 in Lublin, wo Lukas Märkens über 400 Meter Freistil den zweiten Platz belegte.

Bereits im Jahr 2024 war Lukas Märkens als „Sportler des Jahres“ in Sachsen-Anhalt ausgezeichnet worden. Mit seinen herausragenden Leistungen im Jahr 2025 gelang ihm nun die erfolgreiche Titelverteidigung.

Der Blick richtet sich bereits auf die sportlichen Höhepunkte des Jahres 2026. Lukas Märkens wird bei der Schwimm-Europameisterschaft im August in Paris sowie bei der Kurzbahn-Weltmeisterschaft im Dezember in Peking als Mitfavorit an den Start gehen. Für diese kommenden Aufgaben wünschen der LSB Sachsen-Anhalt viel Erfolg.